
一 般 質 問 通 告 書 

 

                              令和 6年 11月 20日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                      弥富市議会議員  鈴木 りつか     

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 弥富市の文化の伝承をしていくには。 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

（1）文化協会について 

①弥富市文化協会の登録団体数、会員数とその推移は。 

②伝統文化継承活動を維持するための支援は行われているか。 

③無形文化伝承活動奨励補助金の利用実績は。 

④11/16に行われた洋邦楽舞発表会の参観人数、観覧人数実績は。 

⑤11/17に行われた市文化芸能大会の参加人数、観覧人数実績は。 

⑥どちらも高齢化が危惧されるが、これからも維持、会員数の増加をす

るための取り組みは？ 

 

（２）弥富文化の伝承について 

①コロナ禍前には弥生小学校にて「弥富音頭」を学び、運動会で踊る機

会があったが、無くなったのは何故か。 

②十四山地区では「十四山音頭」を学ぶ授業が行われている。 

弥富の文化伝承の一環として、各小学校に「弥富音頭」を学んでもらう

授業を行ってはどうか。 

③総合学習の授業などを利用して、文化協会のハーモニカ、詩吟、将棋

などの活動を子供たちに学んでもらい、同時に文化協会を知ってもらう

機会を作ってはどうか。 

 



④弥富音頭、十四山音頭のような弥富市独自の文化を守っていくため

の取り組みは必要だと思うが、市長の考えは。 

 

答 弁 者 担当部課長 

 

 

 


